

Esther-von-Kirchbach e.V.

Fischerstraße 28 - 09599 Freiberg - Telefon (03731) 22010



Sie wollen sich ehrenamtlich engagieren? Kommen Sie auf uns zu!

Wir sind ein Verein, der sich für Menschen aus unterschiedlichen sozialen Schichten engagiert, ganz wie es schon seine Namensgeberin vor über 80 Jahren tat.

„Esther von Kirchbach vergaß nicht das, was den Menschen in ihrem täglichen Leben helfen konnte und sollte. Dazu gehörten auch all die Dinge, die nicht unmittelbar mit dem Glauben zu tun hatten, Angelegenheiten des Zurechtkommens in dieser Welt, ganz profane Dinge des Alltags, die zu dessen Bewältigung dienten. Es ging Esther von Kirchbach auch um das Hier und Heute, dass der Mensch bestehen muß.“

(Esther von Kirchbach (1894-1946) „Mutter einer ganzen Landeskirche“ Eine sächsische Pfarrfrau in der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts - Lebensbild und Persönlichkeitsprofil)

Der Esther-von-Kirchbach Verein wurde im Jahre 1991 gegründet und führt seitdem, als Träger einer Schutzeinrichtung für Betroffene von häuslicher Gewalt und einer Begegnungsstätte, die Arbeit im Sinne Esther von Kirchbachs fort und engagiert sich gemeinnützig.

Die Mehrzahl der 29 Mitglieder fühlen sich über viele Jahre mit dem Verein verbunden und sind mit ihm älter geworden. Das Problem der „Überalterung“ ist deshalb in unserem Verein ein aktuelles Thema.

Auch die Anforderungen an die ehrenamtliche Vorstandsarbeit sind stetig gewachsen und uns ist bewusst, dass die Tätigkeit im Vorstand eine der verantwortlichsten Tätigkeiten als Ehrenamtlicher überhaupt ist. Deshalb liegt es uns als Mitglieder und im Verein angestellte Fachkräfte und Ehrenamtliche sehr am Herzen, miteinander offen, sachlich und regelmäßig an den verschiedensten Themen und Zielen zu arbeiten.

Die Zukunft unseres Vereines liegt uns am Herzen. Wir suchen daher Menschen, die mit uns gemeinsam den Verein bewegen und die ihre Energie für ein lebendigeres Vereinsleben investieren möchten.

Wenn Sie darüber hinaus Verantwortung übernehmen möchten, bieten wir Ihnen die Möglichkeit, sich aktiv in der Vereinsführung einzubringen.

Wie anfangs schon erwähnt arbeiten engagierte Fachkräfte seit über 30 Jahren mit, von häuslicher Gewalt betroffene Frauen und ihren Kindern im Frauenschutzhaus Freiberg.

Auch in der Begegnungsstätte engagiert sich seit vielen Jahren die Leiterin und weitere unermüdlich tätige Frauen und Männer für die Belange von Menschen unterschiedlichen Alters und Problemlagen. Für ihre selbstlose und ehrenamtliche soziale Arbeit wurde Frau Hartung 2022 der Bundesverdienstorden verliehen.

Besuchen Sie uns auf unserer Website www.frauenschutzhaus-freiberg.de, kontaktieren Sie uns direkt unter kontakt@frauenschutzhaus-freiberg.de oder rufen Sie uns einfach an (Tel. 03731-22561).

Gern geben wir in einem persönlichen Gespräch weitere Auskünfte und beantworten Ihre Fragen.

Wir freuen uns auf Sie!